

BAB V

KESIMPULAN

NPT (Non Proliferation Treaty) memuat sejumlah hak dan kewajiban yang mengikat seluruh anggota perjanjian ini. Tetapi, NPT sendiri belum cukup ampuh untuk mencegah penyebaran senjata nuklir, mendorong penggunaan energi nuklir untuk tujuan damai dan pelucutan secara umum dan menyeluruh. Karena NPT tidak cukup kuat untuk mengikat negara-negara untuk tidak mengembangkan dan memiliki senjata nuklir maka diadakanlah Konferensi Peninjauan kembali untuk mengatur ulang NPT. Tuduhan dunia Internasional khususnya Amerika Serikat dan Sekutunya atas Program teknologi Nuklir damai Iran, dinilai Iran sebagai suatu diskriminasi. Iran yang memanfaatkan teknologi nuklir untuk keperluan damai malah dituduh mengembangkan senjata nuklir dan telah melanggar. Hal ini tidak sesuai dengan traktat NPT, dimana di dalam NPT penggunaan energi nuklir damai boleh dilakukan.

Ketidakpatuhan negara anggota NPT dalam merealisasi NPT yang membuat Iran mengajukan usulan perubahan NPT ke dalam Konferensi Peninjauan kembali kedelapan di PBB. Dalam persoalan ini, Iran membawa kepentingannya ke dalam konferensi revisi tersebut. Hal inilah yang menjadi fokus bahasan Iran di dalam Konferensi Peninjauan kembali NPT yang diselenggarakan di PBB pada 3 Mei 2010 kemarin.

Dan dari bahasan yang sudah saya bahas sebelumnya, kepentingan Iran di dalam Konferensi NPT kedelapan tersebut adalah untuk menjaga Independensi dan kedaulatan

nasional Iran serta sebagai Status (prestise) Iran di mata Internasional. Bagi bangsa Iran, masalah nuklir telah menjadi sebuah masalah yang berkaitan dengan harga diri bangsa, dan bangsa Iran tidak akan mundur dari tekadnya untuk menguasai teknologi, terutama teknologi nuklir. Dengan resistensinya selama 32 tahun telah menumbuhkan buah berupa harga diri bangsa, kehormatan politik bagi pemerintahan Islam, kemajuan dan inovasi di berbagai bidang ilmu pengetahuan, serta ketangguhan dalam menghadapi kekuatan-kekuatan arogan barat, dan telah menjadi teladan bagi bangsa-bangsa lain.

Oleh karena itu, mempertahankan keberhasilan dalam penguasaan teknologi nuklir yang selama ini telah dicapai dengan dukungan rakyat merupakan masalah yang sangat penting untuk dilakukan pemerintah Iran. Pemerintah harus terus berusaha mengingatkan masyarakat bahwa hak bukanlah sesuatu yang diberikan pihak lain, melainkan sesuatu yang harus diambil atau diperjuangkan. Dalam rangka inilah, bangsa Iran harus terus berjuang dan bertahan melawan berbagai tantangan untuk meraih